

DESA

Kabupaten Solok dan Kabupaten Muko-Muko Jalin Kerja Sama Strategis di Berbagai Bidang

JIS Sumbar - SOLOK.WARTADESA.CO.ID

Nov 19, 2024 - 20:05



SOLOK – Pemerintah Kabupaten Solok dan Pemerintah Kabupaten Muko-Muko resmi menjalin kerja sama strategis melalui penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) di Balairung Rumah Dinas Bupati Solok di Arosuka, pada Jumat, 15

November 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh Pjs. Bupati Solok, Dr. Drs. Akbar Ali, AP, M.Si., dan Pjs. Bupati Muko-Muko, M. Rizon, S.Hut., M.Si., bersama tim kerja sama dari kedua pemerintah daerah.

Kerja sama ini mencakup lima bidang utama, yaitu perdagangan, koperasi dan UMKM; ketahanan pangan; kelautan dan perikanan; komunikasi dan informatika; serta pertanian.

Pjs. Bupati Muko-Muko, M. Rizon, menyampaikan apresiasi kepada Pemerintah Kabupaten Solok atas kolaborasi yang telah terjalin.

“Kami berterima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Solok, khususnya Bapak Pjs. Bupati Solok, atas sambutan dan respons positif dalam merealisasikan kerja sama ini. Kami berharap ini bukan sekadar momentum sesaat, tetapi menjadi awal dari hubungan kerja sama yang saling menguntungkan,” ujar M. Rizon.

Ia juga menyoroti pentingnya kerja sama ini, terutama karena sebagian besar produk pertanian di Kabupaten Muko-Muko berasal dari Kabupaten Solok. “Kami siap mendukung kebutuhan Kabupaten Solok dengan produk-produk unggulan kami. Kami percaya, kemajuan Kabupaten Solok akan berdampak positif pula pada Kabupaten Muko-Muko,” tambahnya.

Pjs. Bupati Solok, Dr. Drs. Akbar Ali, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kerja sama ini merupakan langkah strategis untuk memaksimalkan potensi masing-masing daerah.

“Tidak ada daerah yang mampu berdiri sendiri. Kolaborasi antar daerah seperti ini sangat penting untuk mendorong kemajuan bersama. Dengan karakteristik yang berbeda, Kabupaten Solok dan Kabupaten Muko-Muko dapat saling melengkapi dan berbagi solusi,” jelas Akbar Ali.

Dia juga menekankan pentingnya keterlibatan seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dalam merealisasikan kerja sama ini. “Saya berharap kerja sama ini tidak hanya melibatkan OPD tertentu, tetapi seluruh OPD di kedua kabupaten, sehingga manfaatnya dapat dirasakan secara luas oleh masyarakat,” imbuhnya.

Melalui kerja sama ini, kedua kabupaten berharap dapat mengembangkan potensi daerah, meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dan meningkatkan koordinasi antar daerah.

Penandatanganan ini diharapkan menjadi awal kerja sama yang lebih erat antara Kabupaten Solok dan Kabupaten Muko-Muko. Kedua pihak optimis kolaborasi ini dapat mempercepat pembangunan yang berkelanjutan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di kedua wilayah.

Acara berlangsung lancar, penuh semangat kerja sama, dan menjadi bukti nyata komitmen kedua pemerintah daerah dalam memperkuat hubungan antardaerah di Indonesia.